

# RISK&CO

GROUP



LE GROUPE RISK&CO,  
LEADER FRANÇAIS DU  
CONSEIL ET DE L'INGÉNIERIE



**SHIELD AFRICA**  
Abidjan 2019

Salon International  
de la Sécurité & de la Défense

## Communiqué de presse

Le Groupe Risk&Co participera à la prochaine édition de Shield Africa, le salon international de la sécurité et de la défense. Ce salon se tiendra à Abidjan du 22 au 24 janvier 2019 ; il sera l'occasion pour les industriels du secteur de saisir ses opportunités commerciales et d'approcher les forces de sécurité d'Afrique de l'Ouest.

Créé en 1994, le Groupe Risk&Co est le leader français du conseil et de l'ingénierie dans les domaines de la sûreté-sécurité et de la gestion des risques en France et à l'international.

Fort de plusieurs décennies d'activités et de deux filiales locales (Nigéria et Afrique du Sud), le Groupe Risk&Co dispose d'une solide expérience du marché africain et assure notamment l'accompagnement de nombreuses entreprises françaises et européennes sur le continent.

Le Groupe Risk&Co participera également au salon international en qualité d'exposant et sera notamment représenté par Christian JOFFRE, directeur de Geomines, et Eléonore FORGET, Directrice du Développement International et du Marketing.

Le salon permettra au Groupe d'approfondir davantage ses liens avec les forces de sécurité du continent ; les partenaires africains du Groupe pourront ainsi observer les performances du Drone OSB 17, le drone multi-missions spécifiquement développé par le Groupe Risk&Co et dédié au renseignement.

L'expertise de Geomines sera également mise à l'honneur ; la Business Unit disposant d'une solide expertise dans le soutien aux entreprises et aux États dans leurs opérations de dépollution pyrotechnique de sites. Enfin, Geomines mettra en avant son expertise dans le domaine de la gestion et destruction de stocks de munitions, garantie de protection optimale des populations civiles.

## Press release

The Risk&Co Group will take part in the next edition of Shield Africa, the international security and defence exhibition. This event will be held in Abidjan from 22 to 24 January 2019; it will be an opportunity for the sector's main actors to seize commercial opportunities and approach security forces in West Africa.

Established in 1994, the Risk&Co Group is the French leader in consultancy and engineering in the areas of safety/security and risk management in France and internationally.

With several decades of operations and two wholly-owned local subsidiaries (Nigeria and South Africa), the Risk&Co Group has a solid experience of the African market, as well as providing support to many French and European companies on the continent.

The Risk&Co Group will also take part as an exhibitor and will thus be represented by Christian JOFFRE, head of Geomines, the Group's dedicated mine clearance business unit and Eléonore FORGET, director of International Development and Marketing.

The exhibition will allow the Risk&Co Group to further deepen its connections with the continent's security forces. The Group's African partners will indeed be able to observe the performance of the OSB 17, the tactical multi-mission UAV specifically developed by the Risk&Co Group and dedicated to intelligence missions.

This will also be an opportunity to highlight Geomines' significant expertise in supporting companies and states alike by carrying out pyrotechnic site remediation operations. Geomines' expertise in the field of ammunition stockpile management and destruction will also be showcased, as such services offer strong guarantees for the protection of civilian populations.